

Se ultiman los preparativos de beatificación de Su Santidad Pío X

ROMA, 15.—Pocas veces, ni cuando hay canonización, se sentirá un acorde en San Pedro de tan sublime exaltación como el día 3 de junio, en que será beatificado Pío X.

Parece que por concesión de las autoridades eclesásticas asistirá a la grandiosa solemnidad de la beatificación de Pío X una peregrina de excepción: Sor Benedetta de María, que tiene ahora cincuenta y nueve años y goza de óptima salud después de ser instantáneamente curada—de un tumor maligno que no se podía operar—en la noche del 26 al 27 de febrero de 1938, durante la celebración de una novena que sus hermanas en religión dedicaron al Papa Sarto para salvar su vida. Sor Benedetta, que después de treinta y nueve años saldrá por vez primera del convento de las clarisas de Santa Clara de Boyes en la provincia de Cuneo, seguirá en el cortejo de la beatificación la imagen de su salvador, juntamente con los familiares del gran Pontífice.

En estos momentos artesanos romanos y florentinos—orifices y cinceladores—están terminando la preciosa urna destinada a recoger el cuerpo incorrupto del nuevo beato y el relicario que será depositado en el sagrario de la capilla Matilde de San Pedro, donde la Iglesia Católica custodia las más preciadas reliquias de sus Santos. En este «Sancta Sanctorum», que últimamente ha recogido los testimonios del beato Palotti y de María Goretti, se colocará la preciosa obra, ideada por el profesor Antonio Bertl, de Florencia, y ejecutada por el antiguo taller artesano de Arnaldo Braduzzi, en el corazón del barrio Ponteflorentino, que recogerá en artístico ostentorio una reliquia de Pío X. La arquitectura de este relicario será de bronce dorado, y las figuras y los ornamentos, de plata. La urna, en cambio, ornamentada con material precioso, será, por sus cuatro paredes laterales, de cristal, para que conste en todo momento la visión a las gentes del cuerpo incorrupto del venerado Papa.

A fin de este mes se cumplirá la segunda inspección para comprobar la integridad del cadáver y revelarles con una nueva moqueta, una magnífica estola ricamente bordada y los demás ornamentos pontificales. A este reconocimiento asistirán el cardenal Tedeschini, arcipreste de San Pedro; el cardenal Micara, que ha sido el ponente de la Causa, juntamente con el postulador, el promotor de la Fe, monseñor Natucci, más conocido como el «abogado del diablo»; el cardenal Canali y un fuerte cordón de la Guardia suiza, encargado de asegurar a la ceremonia la mayor tranquilidad y solemnidad. Con esta ocasión será escogida la reliquia que habrá de conservarse en la capilla Matilde y que, probablemente, se tomará de la vestimenta de Pío X, para no mutilar el cuerpo milagrosamente intacto. El relicario será consignado al Papa Pío XII, por el postulador Padre Parenti, en la tarde del 3 de junio, en el

mismo instante en que el Pontífice descienda a la plaza de San Pedro para venerar al nuevo beato y pronunciar un discurso ante los peregrinos que llegarán de todo el mundo.

Después de la solemne ceremonia de la beatificación, el cuerpo de Pío X será expuesto a la veneración de la multitud, hasta que sea nuevamente transportado a las grutas vaticanas. Al anunciar la Santa Sede el entusiasmo de los fieles de todos los países por la beatificación del dulce Papa veneto, ha destacado la participación con una gran peregrinación del cardenal Segura, que, pese a su estado de salud, acudirá al frente de sus feligreses sevillanos al grande acontecimiento.

Una fábrica de automóviles "Renault" será instalada en Valladolid

Construirá anualmente siete mil coches

VALLADOLID.—En terrenos próximos al cuartel de Caballería del Farnesio va a instalarse la fábrica de automóviles Renault 4 C. V. La empresa constructora de esta marca de coches abrigaba desde hace tiempo el montaje de una factoría en España, a fin de construir el conocido y popular coche, y ayer se presentó la correspondiente instancia en la Jefatura de Industria.

La fábrica será capaz de construir siete mil coches anuales. Sus naveas ocuparán una extensión de 16.000 metros cuadrados, y en los alrededores de la factoría se construirá una pista para la prueba de los vehículos.

Entre las razones que tiene la empresa para levantar aquí la factoría es considerar a Castilla como una de las mejores regiones para su emplazamiento. El capital inicial asciende a 60 millones de pesetas, y la factoría empleará a 370 obreros y 80 técnicos administrativos.

LEA USTED EL DIARIO DE AVILA

Entusiasta recibimiento en Gijón a la Virgen de Covadonga

Más de cincuenta mil personas aclamaron a la venerada imagen

GIJÓN.—La llegada de la imagen de Nuestra Señora de Covadonga, Patrona de Asturias, ha sido una de las más imponentes demostraciones de catolicismo que registra la vida de la ciudad.

Llegó a las nueve de la noche. Los gijoneses, en número superior a 50.000, invadían las calles, los balcones, las terrazas y algunos tejados. Las fachadas de las casas enclavadas en las calles céntricas lucían colgaduras y estaban adornadas con follaje con inscripciones alusivas a la Santina de Covadonga. Para rendir honores formó una compañía del regimiento Símancas con bandera y música. En la Puerta de la Villa



Año XLV. Núm. 16.124

Precio: 70 céntimos

Miércoles 16 de mayo de 1951

NOTICIAS DE ULTIMA HORA

S. A. Imperial el Jalifa, ofreció anoche en su Palacio, una cena al Alto Comisario de España en Marruecos, teniente general García Valiño

El Ministerio de Agricultura declara de utilidad social y se dispone la expropiación de diversas zonas en Ciudad Real y en Jerez de la Frontera

El Ministerio de Educación destina 1.500.000 pesetas para una escuela en Cádiz

CADIZ.—El Ministerio de Educación Nacional va a construir una escuela graduada para niñas, de Primera Enseñanza, para cuya construcción serán destinadas un millón y medio de pesetas.

Serán expropiadas por el Estado algunas zonas de interés

MADRID.—El Ministerio de Agricultura ha dispuesto que sea declarada de interés social, la zona conocida por «Cañada del Aguila» en la provincia de Ciudad Real, con una extensión de mil novecientos noventa y ocho hectáreas.

También han sido acordadas diversas expropiaciones en la provincia de Jerez de la Frontera. La nueva zona regable de Montero en Badajoz

BADAJOZ.—El gobernador civil de esta provincia y jefe provincial del Movimiento ha realizado una detenida visita a la zona regable de Montero, donde últimamente han sido llevadas a cabo importantes obras y la cual, con la nueva presa, se convertirá en una auténtica y extensa huerta.

Gena de gala ofrecida por el Jalifa al Alto Comisario en Marruecos

TETUAN.—Ayer noche y en su palacio-residencia oficial, Su Alteza Imperial el Jalifa, ofreció una cena de gala al excelentísimo señor Alto Comisario de España en Marruecos, teniente general García Valiño. Al acto asistieron además todos los jefes militares españoles, con mando, en la Alta Comisaría, así como el Gran Visir y otras altas personalidades marroquíes.

Mejora el tiempo en los Pirineos catalanes

BARCELONA.—Ha cesado por completo el régimen de nevadas en los Pirineos y de lluvias, casi continuadas, en toda la región catalana. El día de hoy aparece totalmente despejado y luce un sol radiante. Solamente se advierten

algunas nubes en la región del valle de Arán.

Premios mayores del sorteo de la Lotería Nacional de hoy

MADRID.—En el sorteo de la Lotería Nacional celebrado en el día de hoy, han resultado agraciados con los trece premios mayores, los números siguientes:

Primero, 20.028, premiado con 400.000 pesetas, que ha correspondido a Jerez de la Frontera.

Segundo, número 41.794, con 200.000 pesetas, para Madrid.

Tercero, 24.657, premiado con 100.000 pesetas, que ha correspondido a Valencia en sus cinco series.

Y premiados con 6.000 pesetas, los números siguientes: 27.074, 22.113, 52.290, 49.883, 23.601, 4.207, 34.239, 42.703, 1.433 y 30.840.—(Cifras).

En los Estados Unidos se opina que, el asunto del petróleo, en Persia, es una cuestión puramente británica --"nosotros ya tenemos nuestra propia guerra en Corea"

Hoy, jueves, se reúne la Comisión Política de la O. N. U., para tratar del embargo de los envíos de material bélico a la China roja

«Estados Unidos deben guardar su nariz en la cuestión británico-persa»

WASHINGTON.—El diario aislacionista norteamericano, de mayor tirada en el país, al comentar hoy la situación en el Irán, como consecuencia de la nacionalización del petróleo que explotaba la compañía inglesa Anglo-Iranian Oil Company, dice que, la situación en aquel país, está llena de peligros, y agrega que, ello, debe considerarse en los Estados Unidos como un asunto puramente británico y, Norteamérica, debe guardar su nariz, todo lo más posible en el conflicto, puesto que «nosotros—dice textualmente—ya tenemos nuestra propia guerra en Corea.»

Información desmentida por el ministro iraní en Jordania

TEHERAN.—Se anuncia que, el ministro del Irán, en Jordania, ha desmentido, oficialmente, una información, según la cual, la URSS había pedido autorización al gobierno persa, para situar tropas rusas en la zona donde se encuentran instalados los pozos petrolíferos del país.

Operaciones rojas de tanteo en el frente central de Corea

TOKIO.—El comunicado oficial, facilitado en la mañana del día de hoy por el Cuartel General aliado, da cuenta de que durante la última jornada, los comunistas se han limitado a llevar a cabo pequeñas operaciones de tanteo

en el frente central de Corea. Ello pone de manifiesto que el ejército rojo está realizando diversos cambios de sus tropas para desencadenar la tan esperada llamada segunda fase de su ofensiva de primavera.

Durante la noche pasada los chinos comunistas atacaron con granadas, siendo rechazados sin grandes dificultades.

Hoy se reúne la Comisión Política de la ONU para tratar sobre China

LAKE SUCCESS.—La Comisión Política de la Asamblea General de las Naciones Unidas se reunirá hoy miércoles, para acordar el embargo de todos los envíos de material militar, con destino a la China comunista, en el que se encuentra también comprendidos camiones, vagones y demás material ferroviario y toda clase de vehículos.

Huelga en Manila

MANILA.—Unos mil obreros en esta ciudad pertenecientes a la industria de combustibles líquidos, se han declarado en huelga, a partir de la mañana de hoy, jueves, en apoyo de sus demandas de aumento de salarios. Se teme que, de prolongarse esta situación, la huelga afectará grandemente a los medios de transporte y otras industrias de la ciudad.

La Asamblea padameña, designa el tribunal que juzgará a Arias

PANAMA.—La Asamblea Nacional panameña, ha designado

Otra vez los "plattillos" volantes

Vió uno por la noche un vecino de Almansa

ALMANSA.—Anoche hacia las once, cuando regresaba de una finca de campo el vecino Luis García Gil, quedó deslumbrado ante la aparición, a una altura de mil metros sobre la torre de la iglesia parroquial, de una esfera incandescente, de unos 60 centímetros de diámetro, que permanecía, en movimiento de rotación, arrojando llamaradas sobre el espacio durante unos dos minutos. Después partió velozmente hacia el Oeste, dejando una estela de fuego. Con Luis García iban también otros vecinos, que aseguran haber observado muy sorprendidos, este raro fenómeno.—(Cifra.)

El tiempo en España

PARTE METEOROLOGICA NACIONAL

Ayer la nubosidad se ha circunscrito al triángulo Santander-San Sebastián Logroño. El mínimo barométrico del Mediterráneo ha dado lugar a nubes bajas en las Baleares. En el resto el cielo estuvo despejado o casi despejado.

Tiempo probable.—Un frente nuboso poco activo dará lugar a nubosidad en el golfo de Vizcaya, con lloviznas débiles. En el resto de España continuará el buen tiempo.

Los embalses han duplicado sus reservas hidráulicas con relación a 1950.

Actualmente contienen 5.109 millones de metros cúbicos de agua

La situación de los embalses, según datos facilitados por la Dirección General de Obras Hidráulicas, ha mejorado aún en la última semana, ya que cuentan con 111 millones de metros cúbicos más que el pasado día 5.

Si comparamos el estado de los embalses de todas las cuencas con el que presentaban hace un año, la consecuencia es francamente halagadora, pues en la actualidad registran 5.109 millones de metros cúbicos, mientras que en igual fecha de 1950, el volumen era solamente de 2.439 millones; es decir, bastante menos de la mitad.

Por lo que respecta a la energía eléctrica disponible, como es lógico también, ha mejorado sensiblemente, y se cuenta con un total de 1.352,3 kilovatios hora.

SERVICIO Meteorológico Local (Aeródromo de Avila)

Temperaturas extremas registradas en el día de hoy:
Máxima, 20 0.
Mínima, 0 2 bajo cero.
Del momento (seis y media de la tarde), 16 0.
Viento, Norte, 10 kilómetros por hora.

el tribunal, compuesto por tres miembros, para preparar las acusaciones contra Arnulfo Arias, el depuesto presidente de la República, que continúa incomunicado.—EFE.

Se estrellan siete "Spitfires" sudafricanos

El ministerio de Defensa ha abierto una investigación

CIUDAD DEL CABO.—Siete aviones «Spitfire» se han estrellado, y han perecido cuatro miembros de las fuerzas aéreas de África del Sur, en las prácticas de vuelo que con vistas a la campaña de Corea, se llevan a cabo en el aeródromo de Langebaan, anunció hoy el ministro sudafricano de Defensa, Erasmus. El ministro añadió que el Gobierno había iniciado una investigación para averiguar las causas de aquellos accidentes.—EFE.



De elecciones. — Arévalo. Los partidarios del ministerial Bermejillo aseguran el triunfo pleno de su candidato gracias a que en la contienda, además de la presión gubernamental, han de jugar otros medios de eficacia decisiva... En cambio los de Amat cantan la victoria de este señor que no cesa de echar discursos, habiendo publicado una circular en la que denuncia los procedimientos indignos de sus adversarios. Arenas-Cebrenos. Aquí es el caos. Al señor Silveira se le combate de una manera atroz. Suspensión de alcaldes, cesantías a granel, nombramientos ilegales. El Sr Orueta promete mares y morenas; tiene una gran base para ello, es millonario. Avila. La lucha es refudista, activa cual ninguna, imponente. Uno y otro candidato se multiplican; los amigos de ambos trabajan con verdadero ardor y el domingo promete ser un día de emociones... y tal vez de sorpresas.

— Tiempo: Hace un calor como en los últimos días de junio.

PELETERA. — Reformas. Valladolid, 4.

REPRESENTANTE

exclusiva ofrece importante firma puertas metálicas de Barcelona, para la plaza de Avila y provincia. Preferencia actuales representantes deseen mejorar situación. Máxima reserva. Escribir número 9959 Vergara, 11.—BARCELONA.

Gane 300-350 pesetas

semanales. Trabajo fácil en horas libres. Escribid con sello contención: JUMAPRE, Carretera Aragón, 87. MADRID. (Ventas).

INTERESA

adquirir motor gas-oil o gas pobre 50/60 HP. Dirigirse a SIBE. Apartado 26. BEJAR

Avícola San Francisco

vende pollitos Leghorn y Castellana. Alta selección. Teléfono 3394.—Zorrilla, 33. Valladolid.

Organización Nacional de Ciegos

Delegación de Avila: Testado, 7 Teléfono 88
En el sorteo celebrado el día 15 de mayo de 1951 han resultado premiados los números siguientes
Con 50 pesetas el número 356
Con cinco pesetas todos los números terminados en 56

Oposiciones para Ayuntamientos

AUXILIARES DEL AYUNTAMIENTO DE MADRID.—149 plazas. Varones y señoritas. No se exige título. Edad de 18 a 35 años cumplidos en 1951. 11.200 pesetas. Trabajo solo mañanas, tardes libres. Instancias sin documentos hasta 2 de junio. Enviamos folleto con instrucciones, normas estudio, programa y formularios contra reembolso de 15,30 pesetas. CONTESTACIONES al programa, a reembolso de 50,45 pesetas (incluido el folleto anterior). Clases orales y por correspondencia. Magnífica ocasión para colocarse en Madrid. Preparación permanente para las próximas oposiciones a INTERVENTORES DE FONDOS MUNICIPALES. (Varones. Título Abogado o Profesor Mercantil. Gran número de plazas. Próxima convocatoria) SECRETARIOS AYUNTAMIENTOS 2.ª CATEGORIA (Varones. título Maestro, Bachiller u Oficial del Ejército). SECRETARIOS AYUNTAMIENTO 3.ª CATEGORIA (Sin título, varones. Gran número de plazas en las futuras oposiciones.)
OTRAS OPOSICIONES. OFICIALES DE LA ADMINISTRACION DE JUSTICIA. Próxima convocatoria unas 200 plazas. No se exige título. Ingresos anuales sobre 15.000 pesetas. Varones. Edad mínima 21 años.
Dirigirse para informes, acompañando franqueo, a JURISPRUDENCIA. Jardines, 3. Madrid.

“El Hidalgo de Madrigal”

(Julio Escobar escribe una novela)

Por Eduardo Ruiz Ayúcar.

Se veía venir como se ve venir el sol tras la aurora. Ya las páginas jugosas de «Andar y ver», publicadas el pasado año por el escritor arevalense Julio Escobar, eran una manifestación al exterior de la novela que bullía en la mente del autor; de esa novela que se barruntaba en embrión en la multitud de artículos y crónicas del afán periodístico cotidiano de Escobar. Cuando en septiembre último hicimos la crítica de «Andar y ver», vaticinamos que era el preludio de una novela; y apenas ha pasado medio año cuando la novela, la primera novela de Julio Escobar, «vient de paraitre», locución franco-mundial con que universalmente se anuncia la última producción de las linotipias.

Acaba de aparecer. Y todavía oliendo a fresca tinta, ha caído en mis manos. Se titula «El hidalgo de Madrigal», y es la novela de Madrigal por antonomasia; una novela que entre certeros y oportunos recuerdos a la Reina Isabel que nació entre sus muros acaba de hacer cinco siglos, convierte a Madrigal de las Altas Torres en el último relicario de las virtudes y los defectos de la raza castellana, representados en la figura del protagonista don Rodrigo de Osorio, mezcla afortunada de don Quijote y don Juan.

Escobar, observador agudo, se para con precisión — y le entusiasma — en la descripción de tipos y personajes, muchos de ellos de maravillosa realidad; como si realmente el autor les hubiera conocido y guardado su fotografía física y moral para reproducirla en las páginas de su novela. Y tan reales como los tipos, son las costumbres, no solo observadas sino vividas por el autor; de ahí que resulten fieles, como noticiario cinematográfico las escenas del entierro de Martín, los títeres en la plaza pública, la capsa junto al Hospital...

La novela es ágil y amena, salpicada de refranes locales y gotas de filosofía, y envuelta en los recuerdos históricos que hacen de Madrigal uno de los lugares predilectos de la Historia de España. Tiene una excelente presentación tipográfica y la preside una artística portada debida al inspirado lápiz de Saenz de Tejada.

Julio Escobar se lanza al campo de la novela con «El hidalgo de Madrigal». Su salida es afortunada. Madrigal de las Altas Torres vuelve a salir al campo literario, ahora de la mano de uno de sus más fervientes admiradores. Y en un ambiente de época actual, vemos por contraste, cómo Madrigal surge de sus ruinas para recordarnos su pasada grandeza.



Representante para Avila y provincia: JESUS SANZ



NOTAS DE LA SEMANA

El tiempo

Contemporal impropio del mes de las flores hasta el extremo de que nos hace dudar de que este mes pasado días de Primavera ya que son más propios del mes de enero transcurren éstos que ponen fin a la primera quincena de mayo.

Nada excepcional fuera del cambio de estación ocurre en esta semana en la que la asociación de labradores y ganaderos celebra un solemne novenario en la Parroquia de Santo Domingo en honor a su Patrón San Isidro acudiendo la mayoría de los asociados en súplica al Santo para que por su intercesión la cosecha sea cual todos deseamos.

Pro Seminario

Cual anuncié en mis notas pasadas el martes en el salón del Gran Cinema se proyectó la película «El capitán de Loyola» y dado el carácter que dicha proyección tenía la sala se llenó por completo de público admirando la interpretación de la misma.

Celebramos que una vez más el pueblo de Arévalo haya correspondido a tan caritativo llamamiento contribuyendo al sostenimiento del centro donde se forjan ministros de la Iglesia.

Ferias de junio

Se han dado las primeras pinceladas para la celebración de los festejos de las próximas ferias y parece ser que contaremos con un par de corriditas de toros como base principal del programa, cosa que desde luego era la preocupación general dado el espíritu taurino que sentimos por lo cual estamos de enhorabuena y tan pronto tengamos noticias de los demás festejos que completarán el programa le daremos a conocer.

El mercado

En el mercado semanal ninguna variación, el ayendo bastantes forasteros; pero se hicieron pocas transacciones y los precios sostenidos, escaseando el ganado vacuno para carne.

Vida cultural

Aun cuando se ha dado por terminado el ciclo de conferencias sobre el V. Centenario de Isabel de Castilla que en la sociedad Círculo Cultural Mercantil se venía celebrando, esta sociedad en sus deseos de proporcionar a sus asociados actos recreativos a la vez que instructivos, sigue celebrando semanalmente veladas, habiendo corrido la última a cargo del ex componente del cuadro artístico de la sociedad y humorista don Mariano Gil, quien con su gracia peculiar disertó sobre el tema «La triste agonía de un mechero», que el público escuchó con verdadero interés aplaudiendo al conferenciante por su graciosa disertación y poniendo fin a ésta el crítico «Chus» con su emisión concurso.

Por el señor presidente de la sociedad fué hecha una síntesis de lo que será la tradicional Semana de Fiestas, que cual costumbre llamará la atención.

La Ley de 10 de febrero de 1943, sobre colocación determina que Empresas y Patronos están obligados a solicitar de la Oficina de Colocación el personal que necesitan y que los obreros en paro deben inscribirse en dicha Oficina, sancionándose el incumplimiento de tales obligaciones con multas de 5 a 1.000 pesetas.
En consecuencia toda inserción de anuncio en este periódico está condicionada a la previa autorización de la citada Oficina de Colocación Paseo de San Roque número 1. (C. N. S.)

Han dado comienzo las obras en el recinto del castillo merada de Isabel de Castilla, en donde según noticias se celebrará un gran acto el día 22 de junio, día señalado por la Dirección General de Correos para el matasellos del V Centenario de los Reyes Católicos en ésta, y en cuyo día la Academia Iberoamericana celebrará solemne sesión.

Nos complace esta preparación del gran día que para nuestro pueblo ha de ser esa fecha y según vayamos adquiriendo noticias

ELECTRICIDAD “MENGOTTI” AREVALO

iremos reseñándolas, adelantando que será una fecha que quedará grabada en nuestra historia y en la cual Arévalo pondrá de manifiesto públicamente el amor que siente por la que fué Reina y mujer modelo.

A los 79 años falleció el pasado viernes don Carmelo Puebla Lumbreras, confortado con los Auxilios Espirituales.

A su viuda y demás familiares nuestro más sentido pésame.

L.

Señora, sus gallinas ¿están tristes? ¿ponen poco? délas

AVE-SANIL



“GESAROL” - 6% DDT

Etiqueta roja: para pulverizar.

Etiqueta azul: para espolvorear.

“GESAROL 20” - 20% DDT

Producto concentrado, para pulverizar.

“GESAROL 50” - 50% DDT

Producto de alta concentración para combatir plagas especiales de los frutales, etc.

“GESAROL DOS” - 2% DDT

Producto especial para espolvorear.

GESAFID

Contra toda clase de puigones en frutales, hortalizas, etc.

GEIGY -33-

Preparado especial para la conservación de granos y productos alimenticios, etc., almacenados.

DISTRIBUIDORA EXCLUSIVA:

Sociedad Anónima de Abonos Medem

O'Donnell, 7 — MADRID — Apartado 995

REPRESENTACION EN:

AVILA: Vicente Hernández Nieto.

Calle Santo Domingo, núm. 1.

AREVALO: José Tejedor Lantarón.

Plaza del Salvador, núm. 10.

D.D.T. Geigy D.D.T. Geigy D.D.T. Geigy D.D.T.



La Ascensión

No podía elegirse fecha mejor para celebrar la Primera Comunión de los niños de esta localidad, que la que en este día se conmemora.

Muy de mañana hemos presenciado por las calles de la localidad el continuo desfile de los pequeños tocados con sus mejores galas. El albor de sus vestidos pregona la pureza de sus almas. Es fecha señalada en la historia de la vida que queda grabada con caracteres indelebles.

Consolador espectáculo el que presenta nuestro Templo Parroquial. Tras unas palabras dulces y emotivas de nuestro párroco, llega el momento solemne de la Comunión. Un coro de delicadas voces femeninas entona canciones litúrgicas. Treinta y cinco niñas y veinticinco niños se aproximan llenos de felicidad, emoción y temor a recibir en sus pechos a Jesús Sacramentado. El momento es de una emoción intensa la cual se refleja en los rostros de los asistentes. Por las mejillas de alguno de ellos hemos visto discurrir dos lagrimones.

A cuantos este día se acercaron por vez primera al Señor el cronista les desea continúen una vida ejemplar y cristiana y les ruega pidan por él.

Esta fecha tuvo también su ce-

lebración en los pueblos de Herradón, Santa Cruz y San Bartolomé de Pinares celebrándose en esta última localidad la procesión de la Cruz a la que asistió una inmensa muchedumbre y en Santa Cruz de Pinares tuvo lugar la bendición de los campos a la cual asistió todo el pueblo. Por la tarde en todos los pueblos se festejó con alegría esta fecha reinando el mayor contento.

Vida Sindical

En la localidad de Hoyo de Pinares se ha celebrado un Curso para capacitación de Enlaces Sindicales al que han asistido veintidós productores de la rama Agropecuaria.

El interés puesto por los profesores encargados del mismo y la forma amena de desarrollarle ha merecido mil plácemes.

FARMACIA DEL LIDO. LA PUENTE CEBREROS

Visita Pastoral

Cebreros ha vestido sus mejores galas en la fecha señalada para la Visita Pastoral.

A la hora señalada las autoridades se han desplazado a las afueras del pueblo. A las once en punto un repique general de campanas pone en marcha a la comitiva, en la que forma el clero parroquial, ramas de Acción Católica, Adoración Nocturna y maestras y maestros con todos los niños de las escuelas.

Poco más de las once y media llega a la localidad el ilustrísimo señor doctor don Castor Robledo, vicario general de la diócesis, que viene a efectuar esta Visita.

A su llegada a la parroquia y tras el ceremonial de rigor y unas palabras de saludo se procedió a administrar la Confirmación a cuantos teniendo uso de razón no la habían recibido, siendo el número de éstos de unos cuatrocientos cincuenta aproximadamente.

A esta ceremonia asistieron los niños y niñas de la finca «El Quejiga» y de las centrales de Saitos del Aiberche, viniendo estos últimos acompañados del señor ingeniero jefe, don Alfredo Caso de Velasco, siempre ejemplar.

Fueron padrinos de la ceremonia don Víctor Gómez Carrillo, alcalde de la villa, y su distinguida esposa doña Julieta Salas de Eguía, los cuales obsequiaron a los presentes.

Deportes

Anunciado el Campeonato Provincial de futbol de «Educación y Descanso», se está procediendo al fichaje de los productores que han de componer el equipo de futbol de la localidad, los cuales esperamos dejen el pabellón cebrerense a la altura que le corresponde.

P. P.

Instalaciones de Riego

Motores eléctricos y de explosión

Pagos aplazados

COMERCIAL MADRID, S. A. Cedaceros, 4. Teléfono 21 09 89. MADRID

Cantero-Marmollista

Se hacen toda clase de trabajos en piedra de granito y mármol

Vluda de Julio Lastras

PASEO DE LA ENCARNACION Carrizosa del Cementerio — AVILA

Hace 60 años... Dijo León XIII en la Enciclica "Rerum Novarum"

EXORDIO

Motivo y dificultad de escribir sobre la desgraciada condición de los obreros: la cual ha nacido de cuatro principales causas:

- La supresión de las antiguas corporaciones.
- La irreligión.
- La usura.
- La acumulación de capitales.

PRIMERA PARTE (NEGATIVA)

La solución socialista es:

a) *Inepia*: Quitar a los mismos proletarios la libre disposición de los frutos de su trabajo y les arranca toda esperanza de mejorar su situación.

b) *Injusta*: Despoja a los particulares del derecho de propiedad privada, que les es natural como a seres racionales que deben mirar por sí y su futuro.

No se objete la original propiedad común de todos los bienes materiales; la propiedad privada es como la expresión de la personalidad humana; el consentimiento universal confirma la legitimidad de la propiedad privada.

Impide la existencia y conservación de las familias, al negarles el derecho de posesión privada de algunos bienes y su libre transmisión. El Estado debe proteger este derecho.

c) *Subversiva*: Perturba el orden social y reduce a todos los ciudadanos a odiosa esclavitud.

SEGUNDA PARTE (POSITIVA)

La solución será obra de la concordia de:

a) *La Iglesia*: La Iglesia pone como bases fundamentales de la solución:

- La desigualdad individual y social de los hombres.
- La necesidad del trabajo, y
- La imposibilidad de suprimir totalmente las miserias de la vida.

El error capital del socialismo es fingir como natural la lucha de clases. La Iglesia enseña que ésta ha de apaciguarse, en general, por medio de la religión; en especial por la virtud de la justicia, que deben guardar los de arriba y los de abajo y que impone a los ricos como primera obligación dar a los obreros un salario justo y fomentar su ahorro. Pero principalmente será eficaz la concordia y caridad; cuya verdadera noción da la Iglesia tanto a los que poseen, como a los que no poseen. De la obediencia a estas normas nacerá el amor verdadero y se abrirá con certeza el camino a la solución de la lucha social.

La Iglesia, para promover la necesaria armonía y cooperación entre las diversas clases de ciudadanos, añade todavía otros remedios positivos: indirectamente, predicando su doctrina a los particulares y a la sociedad; directamente, instituyendo diversas asociaciones de socorro y beneficencia.

b) *El Estado*: ¿Qué habrá que esperar de un Estado bien ordenado? El Estado, en general, debe fomentar el bien común de todos los ciudadanos. Esto pide la justicia distributiva, en especial para la clase obrera: porque los bienes materiales son también necesarios para la existencia misma de la virtud. El Estado cumplirá su oficio corrigiendo los abusos y apartando los peligros; pero no absorberá la actividad de los particulares y de las familias.

Así, procurará intervenir para establecer la paz, la religión, las buenas costumbres, y para extirpar todos los abusos en el campo del trabajo. Sobre todo, defenderá el derecho de la propiedad privada contra quienes lo impugnen, y tratará de prevenir las huelgas.

En cuanto a los derechos de los obreros, comenzará por cuidar de los espirituales; pero no descuidará los corporales. Entre éstos sobresalen el derecho al justo y equitativo salario; tal que impulse al obrero al ahorro, fuente de grandes provechos para la sociedad: con tal que luego no les destruya una immoderada imposición de tributos.

c) *Y las asociaciones*: Las asociaciones de todo género, bien obreras, bien mixtas, pueden y deben concurrir también a la solución de la cuestión social. El derecho de asociación es natural; y el Estado no puede violarlo, con tal que no vaya en contra del bien social. El mismo derecho compete a las asociaciones religiosas.

Necesidad de las asociaciones cristianas de obreros. Alabanzas merecen quienes las promueven; el Estado debe protegerlas y no mezclarse en su funcionamiento.

Siendo de derecho natural en cuanto a su origen, las asociaciones se registrarán por sí mismas, según las circunstancias, en lo que toca a su funcionamiento y disciplina; pero de modo que su fin principal sea siempre el perfeccionamiento de la moral y las costumbres. Fundadas en la religión, todo lo otro: objetivos, obligaciones y derechos, los dispondrán ellas de común acuerdo para mayor utilidad de los asociados y de la sociedad civil. Según eso, serán las mismas sociedades obreras quienes sobre todo han de concurrir a la solución de la cuestión obrera.

CONCLUSION

Sin demora, los que ejercen autoridad en cada uno de los campos, cumplan con sus deberes y cultiven sobre todo la caridad, reina de las virtudes.

Vidaurreta y C.ª, S. A. -- Ingenieros

Maquinaria agrícola, Grupos bomba eléctricos y de gasolina.
ELECTRIFICACIONES

VISITE SU EXPOSICION

Avenida José Antonio, 15 (estación). Avila
Publicidad Almazor.

Grandes existencias y variado surtido de

Norlas de Arados de Prensas de Trilladoras de Avenadoras de Balas y bajos de Bo de fundición de



Catálogo gratis.
Pedidos a
Hijos de Jorge Martín
Alajos (Valladolid)

XXXI Aniversario del drama talaverano

La muerte de "Joselito"

Entre aromas de azahares y jazmines se fundía la noche.

SEVILLA, alegre como la sonrisa de sus mujeres y el azul del cielo sonriente que la cubre aparece envuelta en el manto infinito de la sombra azulada de esta noche maravillosa de mayo; un viento cálido saturado por las emanaciones de los pensiles de Las Delicias y del Parque de María Luisa, embalsama la tibia y dulce atmósfera de esta apacible noche primavera. Las brillantes estrellas prendidas en la gasa del firmamento, palidecen ante la nevada pureza de la luna, que pone su luz de plata sobre el poliedro almenado de la Torre del Oro, la cual refleja su sombra sobre las plateadas aguas del legendario Guadalquivir; allí en el fondo dibújase el perfil de la Giralda, que en la vacuidad del cielo se destaca como una torre de marfil; por doquier se oye el rasgueo de guitarras, repiqueo de palillos y ritmo de sevillanas.

El reloj del Palacio de San Telmo va desgranando lentamente doce campanadas, impregnadas de una suave melancolía, que pone una nota de tristeza en el corazón de la afición taurina sevillana; y es que la última campanada recuerda a los sevillanos y al mundo taurino la entrada de este día de mayo florido en que se cumple el treinta y un aniversario de la trágica muerte de José Gómez (Joselito), técnica suprema del arte de lidiar toros, y el más grande en recursos de todos los toreros habidos en todos los tiempos.

Por la típica calle de «Pimentas», corazón de la antigua judería sevillana, con sus misteriosas callejas, llenas de rejas floridas y de inverosímiles leyendas, se desliza la sombra de un hombre que camina en dirección a la Plaza de Santa Cruz y la calle de las Sierpes, arteria sevillana; después siguiendo por la de Amor de Dios, se interna en la Alameda de Hércules. De pronto, la sombra se detiene ante una reja florida que aún conserva grandes lazos de crespónes negros y fervorosamente reza una oración que sube por la escala de la luz al cielo constelado; terminada su plegaria, la sombra se interna por la calle Relator, atraviesa la de Torre Blanca y cruzando la de la Macarena, toma el camino del Cementerio sevillano.

La puerta del Santo Cercado se abre y la sombra misteriosa, seguida de otras sombras invisibles avanza por la calle Virgen María, cubierta de cipreses afilados, que como capiteles de abadías góticas suben al cielo; de repente la sombra se para ante la puerta de un suntuoso Mausoleo, pulsa un resorte y la puerta se abre, y con el ritual saludo ¡la paz de Dios sea contigo José!, penetra en el interior; la puerta se cierra... Un rayo de luna, filtrándose por un resaca óptica, nimbaba con su luz argentada un magnífico cuadro de la Virgen de la Macarena, y en el fondo, como si despertara de un profundo sueño se perfila la arrogante figura de «Joselito». En el silencio y soledad del campo santo, se arrastraba el lamento de aves agoreras, y los cenizos de los bueyes de alguna remota ganadería marismeña, rodaba claro y despacio, como un lamento desgarrador.

Hasta las sombras invisibles, llega al diálogo que tiene lugar en el interior del sepulcro, entre el gran torero y la sombra misteriosa, que por su voz se reconoce al popular crítico taurino «Macareno»...

—¡José! Heme aquí, en tu santa morada para ofrecerte el cálido homenaje de cariño y piadoso recuerdo que con motivo del treinta y un aniversario de aquella

acilaga tarde talaverana, te rinde hoy la afición taurina de aquellos gloriosos tiempos, en que la fiesta nacional era derroche de hombría, luz, colorido y alegría incomparable.

—¡Macareno! Con gran emoción, acepto con cariño ese rendido homenaje de piadoso recuerdo que en este día me envía la afición de aquellos buenos tiempos... ¡Pero dime! ¿cómo anda el mundillo taurino de esta época?

—El mundillo taurino, en el que el porcentaje de inteligentes y buenos aficionados es insignificante, comparado con la masa arrolladora que en plan de distracción y pasatiempo acude, como el típico «Vicente» ¡a donde va la gente!, es decir, que lo mismo va a los toros, al fútbol y etcétera. Si ve aplaudir, aplaude; si oye gritar, grita; o sea, que lo mismo aplaude frenéticamente ese espectacular pasa-mirando al limbo, que grita desahogado ante un magnífico tiro que la defensa milagrosamente salva. ¿Por qué aplaude o grita? ¡Ni él mismo lo sabe! De este maremagnum, y la excesiva tolerancia del público, se aprovechan en beneficio propio los toreros, ganaderos y empresarios. Los toreros, fieles a los principios de comodidad establecidos, imponen el torito de carril o corriditas cómodas y exorbitantes honorarios; los ganaderos, salvo honrosas excepciones, faltos de afición, acatan servilmente las imposiciones de los mandones del torero; y los empresarios, no menos serviles, anteponen el «negocio» a los intereses del público, de ahí es que la fiesta nacional vaya perdiendo cada día el brío y la dignidad propia, entrando en el terreno materialista y mercantil.

—¡Pero Macareno! ¿Es que ahora no hay buenos toreros? ¿Y los valores morales del toro, no se tienen en cuenta?

—¡Desde luego, hoy como siempre, existe un plantel de jóvenes toreros, artísticos y valerosos, pero falta lo esencial: «la pureza del toro», base fundamental para conseguir la brillantaz que requiere el espectáculo taurino... En cuanto a los valores del toro, edad trápío, defensa, precio, etc., es un mito. El verdadero toro ha sido escamoteado por el torito parvulito, bravito, sin nervio, ni genio, poca casta y menos poder y las defensas bien arregladitas; en cambio ha ganado fabulosamente en cotización.

—¡Macareno! ¿Es cierto eso que dicen que hoy se torea mejor que antes?

—Como ya he dicho, y tú sabes, actualmente existen toreros que torea bien, con gracia, arte y belleza, y alguna vez con pureza pero la mayoría sin saber por qué y sin conocer el toro, así como algo intuitivo, que muchas veces depende de cosas casuales u ocasionales. Siempre hubo buenos toreros que torea bien. Toreros buenos, conocedores del toro y que saben lo que es torear y por qué se torea, de estos siempre existieron muy pocos. Hoy día el riesgo de lidiar toros ha disminuido considerablemente con la aparición del toro joven, de poca romana, boyante o clarito, que más que fiero parece un animal domesticado, toro de éxito seguro, logrado por la taumaturgia de los ganaderos, adaptado para el cómodo, clásico y moderno toreo en moda; no obstante, y a pesar de la cruel actuación de los picadores, si el torito sale con nervio y casta, puntea, adelanta o se vence por uno u otro lado, ¡entonces no hay nada que hacer! El estático o moderno toreo, se derrumba por inestabilidad e impureza... Las figuras señeras de la torearía, se esfuman, y el simbólico toreo modernista, se troca por otro de tipo ferrial, puebleri-

Puestos reguladores en Tarifa

TARIFA.—El Ayuntamiento ha instalado un puesto regulador en el que se vende al público atún, completamente limpio, al precio de seis pesetas kilo. Este pescado ha sido facilitado por una fábrica de conservas que para su elaboración lo recibe de una de sus almadrabas, y lo seguirá haciendo hasta que el Consorcio Nacional Almadrabero ponga a disposición del Ayuntamiento atún en estas condiciones para el abastecimiento de la población.—(Cifra.)

Un nuevo dispensario antituberculoso en Vergara

SAN SEBASTIAN.—El prelado de la diócesis ha bendecido e inaugurado en Vergara un dispensario antituberculoso, construido por los industriales de la villa. Asistieron al acto el presidente de la Diputación, en representación del gobernador, y las autoridades locales.

Gran afluencia de extranjeros en Barcelona

BARCELONA.—La afluencia de turistas extranjeros ha cobrado en la última semana caracteres extraordinarios, rebasando la cifra de ocho mil los que han circulado por Barcelona estos días. Los hoteles tienen cubiertos sus alojamientos y algunos con reserva de habitaciones hasta el próximo otoño. Por tierra, mar y aire la afluencia de turistas es incesante. Predominan los franceses, seguidos de los suizos y suecos.—(Cifra.)

Bacalao fresco a doce pesetas kilo

SAN SEBASTIAN.—El alcalde ha celebrado entrevistas con los representantes de los gremios de carniceros y almacenistas de huevos para tratar sobre el abastecimiento de estos productos en la capital para toda la campaña.

Después manifestó que el puesto de venta de bacalao fresco instalado en los mercados donostiarros ha tenido buena aceptación, y se han vendido el primer día alrededor de cien kilos, a doce pesetas. En vista de ello se piensa en autorizar la apertura de otros puestos para la venta de este pescado.—(Cifra.)

fraterno abrazo, que las brumas del Guadalquivir van lentamente cubriendo hasta hacerlas invisibles.

En la lejanía se oye la voz triste de la campana de la iglesia que dentro de sus muros guarda la Perla más preciada del pueblo sevillano, llamando a la santa misa del alba. El popular crítico taurino penetra en el interior del templo, y postrado de hinojos ante la imagen bendita de la Santísima Virgen de la Esperanza, de sus labios brota una ferviente oración por el eterno descanso del alma del gran torero de Galves.

S. IGLESIAS.



...puede estar contaminado si en su cocina hay cucarachas.

Pero... empleando CUCAL, en 3 ó 4 días las eliminará, incluso las del tipo "resistente".

Las cucarachas "resistentes" son aquellas que no mueren con productos corrientes.

CUCAL es una fórmula especial Cruz Verde, única ideada y probada para destruirlas radicalmente.

Cucal
Cruz Verde



Representante: Don Antonio Ribas Martínez. Torquemada, 3. Avila.

La carrera ciclista Madrid-Oporto

Poblet resuelve su pleito con Saura tras moto y Emilio Rodríguez vence en la primera etapa

Una de nuestras mayores curiosidades nos la satisfizo este Madrid Oporto que comenzó ayer sobre el paseo de coches del Parque del Retiro.

A partir de aquel Barcelona-Pamplona, tras moto y las pruebas que se celebraron en la Avenida de Carlos III, quedó pendiente una interrogación sobre quien era mejor corredor en esta especialidad, ¿Poblet? ¿Saura? Fueron tales las polémicas que sobre este caso surgieron que hasta brotó ese desafío, que para nosotros ya tuvo lugar ayer y no para los navarros que cruzaban hasta 25 000 pesetas por resolver la incógnita. Poblet venció, no destacadamente a Saura, sino que lo hizo plenamente y a su antojo en el momento oportuno que había que demostrar la superioridad. Pegado al rodillo de su entrenador Ventosa, nos dió la sensación de no tener rival en las dos pruebas de esta especialidad en las que venció de la misma forma. Una competencia, si se quiere espectacular entre Saura, Poblet, Mast y Dámaso, tanto en la primera manga como en la final y un triunfo de Poblet, el mejor corredor en pista y en carretera que tiene España, que aun no nos explicamos por qué no figura en este Madrid-Oporto que cruzó hoy por la capital de Avila.

Sobre la primera etapa de esta prueba nada podemos decir, de momento. Fuerzas muy igualadas y que a pesar de haber algún pequeño intento de fuga, más fué una exhibición de los 20 corredores al público madrileño, venciendo al sprint Emilio Rodríguez, que hizo los 36,400 k. que comprenden las 20 vueltas en 54 m. 53 s., clasificándose en segundo lugar Do Santos y tercero Oscar de Sousa.

En la segunda etapa fué vencedor el portugués Tavares

Langarica fué el corredor que entró primero en tierra de Avila

Manolo Rodríguez coronó en vanguardia el Alto de los Leones

Esta mañana se ha disputado la segunda etapa de la Gran Carrera ciclista internacional Madrid-Oporto, con un total de 113 kilómetros y con el Puerto de los Leones puntuable para el premio de la montaña. Durante toda la etapa los corredores se han mantenido en pelotón, aunque hubo tentativas de escapada por parte del español Langarica y el portugués Dosantos, que no pudieron realizar con éxito.

Al iniciarse la subida al Puerto de los Leones, se estiró el pelotón consiguiendo coronarlo en primer término el español Manolo Rodríguez, seguido de Bernardo Ruiz y en tercer lugar por Dosantos. A la bajada volvió de nuevo a formarse un pelotón compacto, siguiendo de este modo hasta las proximidades de límite de nuestra provincia, donde al pasar por Aldaveja Langarica intentó despegarse siendo alcanzado por el resto del pelotón a pocos kilómetros de su tentativa.

Así continuaron hasta la llegada a la meta de Avila que se disputaron al sprint un pelotón formado por quince corredores, con sigüendo pisar la meta en primer lugar el portugués Tavares en tres horas, treinta y seis minutos y diez segundos; Miguel Gual, Alvés Barbosa, Diaz Santos, Fernando Moreira, F. Moreira de Sa, L. Moreira de Sa, Jerónimo Do Souto, Oscar de Sousa, Emilio Rodríguez, Manuel Rodríguez, José Serra, Bernardo Ruiz, Antonio Gelabert, Victor Ruiz y Senén Mesa. Después, Langarica, Imperio Dosantos, en tres horas, treinta y seis minutos y veinte segundos; Miguel Boyer en tres horas, treinta y siete minutos y treinta y seis segundos; Barbosa Triguera en tres horas, treinta y ocho minutos y veinte segundos.

La clasificación general después de esta segunda etapa es la siguiente: primero, Emilio Rodríguez en cuatro horas, veintinueve minutos y cincuenta y cuatro segundos. Segundo, Diaz Do Santos. Tercero, Oscar de Sousa, en el mismo tiempo que el primero. La espera en Avila

En el Paseo del Dos de Mayo se hallaba instalado el control, organizado por la Obra Sindical «Educación y Descanso», siendo numerosísimo público el que esperaba con interés la llegada de los corredores. Habían sido levantadas dos tribunas y la meta estaba señalada con una franja blanca en el suelo limitada por dos mastiles manteniendo las banderas española y portuguesa. Los corredores llegaron con una hora de retraso respecto a la anunciada, por haber salido de Madrid a las ocho horas cuarenta y siete minutos. En la tribuna de autoridades presenció la competición en el momento cumbre de la llegada a la meta, el jefe provincial del Movimiento y gobernador civil, con otras personalidades.

Después de comer en restaurantes de esta ciudad, a las 2,34 de esta tarde tomaron la salida los veinte corredores participantes en esta gran carrera para cubrir los 97 kilómetros de la tercera etapa Avila-Salamanca. En las proximidades de la meta y a lo largo de toda la ronda se había colocado una gran cantidad de público para ver salir a los corredores.

Según comentarios de los seguidores de esta carrera, la etapa de hoy ha sido poco brillante, y han defraudado grandemente los componentes del grupo español, ya que, teniendo fama de escaladores, no han sabido demostrarlo en este primer puerto de los Leones.

Hemos acompañado a los corredores hasta la Dehesa de Manzanos, donde Emilio Rodríguez destacaba sobre el grupo con una distancia aproximada de kilómetro y medio.

Concurso de floricultura en Mataró
BARCELONA.—En Mataró se celebró el primer concurso de floricultura gran Premio «Clavel de Plata», con participación de gran número de floricultores de la comarca de la Maresma. Se otorgó el premio «Clavel de Plata» con carácter extraordinario a la Cooperativa de Vilasay de Mar.



Colonia Gallega de Avila AVISO

Se invita a todos los paisanos residentes en esta ciudad, para que asistan a los actos que, en honor de los beatos José María Díaz Sanjurjo, coterráneo nuestro y Melchor García Sampedro, dominicos, mártires del Tonkin, recientemente beatificados por S. S. el Papa, se celebrarán en el Real Monasterio de Santo Tomás con arreglo al programa establecido.

Los días 18, 19 y 20 del actual a las diez de la mañana, misa pontifical; a las ocho de la tarde de los mismos días exposición de Su Divina Majestad y reserva.
El presidente, M. Arines.

Enérgica pastoral del Cardenal italiano Schuster dirigida a sus compatriotas

«Solucionar primero el problema económico; de otro modo los corazones se vuelven hacia la anarquía»

El Cardenal Schuster de Milán urge la solución social y económica de la vida de los parados de su país, en la carta pastoral últimamente publicada.

«Es inútil, dice, preparar armas y soldados para la defensa eventual de la nación para el caso de guerra, cuando casi dos millones de parados vagan por las calles de Italia. Para nuestro mal, estos parados se unirán mañana a la quinta columna. El pueblo está desesperado y se muestran hostiles incluso contra la Iglesia, porque no les puede dar, como por arte de magia, una casa, pan y trabajo a todos.

Hoy el pueblo está amargado por tantas desilusiones y ya no quiere limosnas. Pide al Gobierno mismo enérgicas y claras medidas

para remediar el paro. Es necesario que los que gobiernan el Estado y tienen el poder de ejecutar cosas que ejecuten su programa de reconstrucción, que estudien un plan completo de empleo de trabajadores, que se pongan con decisión a buscar una solución a este urgente y profundo problema.

Queremos recordar lo que hace veinte años sugeríamos a las autoridades públicas: «Solucionar lo primero de todo el problema económico de la población; de otro modo los corazones se vuelven hacia la anarquía, en cualquier pecho que palpiten». Esta dificultad económica es el aliado más poderoso del comunismo internacional y uno de los factores más serios de inmundicia y de irreligión.»

Las necesidades de Rusia y las de Occidente

WASHINGTON.—El senador republicano Wiley preguntó al general si creía que el abastecimiento de petróleo podría ser un factor decisivo en la determinación de Rusia de lanzarse a una guerra mundial Bradley contestó que no lo creía así. «Aunque, según sus cifras—dijo Bradley a Wiley—, controlamos actualmente un 80 por 100, quizá no controlásemos tanto a los pocos meses de iniciada la guerra. Además debe tenerse en cuenta que Rusia no tiene el problema de consumo que nosotros tenemos. La Unión Soviética tiene muy poco consumo de tipo civil, por lo que podría dedicar todos sus recursos en petróleo a fines militares.»

En respuesta a otra pregunta, Bradley dijo que los Estados Unidos tienen ahora una gran ventaja sobre Rusia en producción de acero y otros productos industriales, pero señaló que si Rusia ocupase Europa y llegase a incorporar a sus recursos toda la capacidad industrial europea, así como el potencial humano de este continente, estaría más o menos en un plano de igualdad con los Estados Unidos.

En Ed. EL DIARIO DE AVILA

La fiesta de San Isidro

La Hermandad Sindical Local de Labradores y Ganaderos, Cámara Oficial Sindical Agraria, Cooperativa Abulense de Ganaderos y Entidades afines, celebraron ayer en la Parroquia de Santiago solemnes cultos en honor de San Isidro.

A las once tuvo lugar la Misa mayor que ofició el reverendo párroco don Victoriano Almarza, predicando el muy ilustre señor canónigo don Luis Serza. A la terminación las hijas de los labradores, ataviadas con trajes típicos, ofrecieron los frutos del país al Santo. Asistieron a la fiesta, que estuvo concurrencísima, el ilustrísimo señor alcalde en representación de nuestra primera autoridad provincial, y jerarquías sindicales.

C. N. S. Grupo de molinos maquileros

Se pone en conocimiento de todos los molineros de esta provincia, que el próximo jueves, día 17 de los corrientes, y a las nueve de la noche, hablará por Radio Nacional, emisión pan, el camarada Fraile Manterola, sobre apertura de molinos.

El jefe del Grupo provincial.

Sucesos en la Provincia

¡Vaya dos «primos»...

MOMBELTRAN.—Ha sido detenido por la Guardia Civil el vecino de esta villa Nicolás Méndez Rodríguez, de 20 años, el cual, al pasar por unas obras que se efectuaban en la vía del ferrocarril en el término municipal de Nava del Rey, donde estaban trabajando unos carpinteros, vió cerca de ellos un saco colgado de un árbol, sustrayendo de él una camisa nueva y unos pantalones de pana con 700 pesetas que había en uno de los bolsillos.

Interrogado por la Guardia Civil, manifestó que la ropa le hacía mucha falta y que las 700 pesetas se las había dado a un primo suyo llamado Jacinto Blázquez Diaz para que no le delatara.

Robo de gallinas

SAN ESTEBAN DEL VALLE. Tiburcio Navas Galán, de 49 años de edad, y Vicente San Segundo Mora, de 15 años, al pasar por la casa de campo situada en el lugar conocido por «El Chorro», aprovecharon la ocasión para llevarse ocho gallinas propiedad de Pedro Martín Pérez.

Al ser detenidos por la Guardia Civil manifestaron que para entrar en el gallinero habían violentado la cerradura y que las gallinas las vendieron por 250 pesetas, las cuales ya se las habían gastado.

El correspondiente atestado fué entregado al señor juez de Paz.

SANCHEZ PRIETO MEDICO

PIRL—VENEREAS—SIFILIS
Consulta de tres a cuatro y media de la tarde
Duque de Alba, 4, 2.º

Alcaldía de Burgohondo

Los días 21, 22 y 23 de mayo se celebrarán las ferias de primavera, adelantadas una fecha por coincidir el 24 con la festividad del Corpus.

EL ALCALDE.

Ecos de Sociedad

De días

Mañana los celebrará el muy ilustre señor arcipreste de la Catedral, don Justo Sánchez, censor eclesíástico de EL DIARIO DE AVILA.

Operada

En el Hospital Provincial ha sido operada la señorita Pilar Jiménez Cuenca, hija de nuestro querido amigo el funcionario del Servicio Nacional del Trigo, don Gabriel.

Desearnos su rápido y completo restablecimiento.

Aniversario

Con motivo de cumplirse dos años del fallecimiento de don Cristóbal Pardo, las misas que se celebren mañana, día 17, en la iglesia de San Juan, así como el alumbrado de las Reparadoras, se aplicarán por el alma de dicho señor (q. e. p. d.)

Dr. F. Cermeño

Análisis Clínicos y Bacteriológicos
Paseo de Don Carmelo, 14. Avila

Registro Civil

Inscripciones efectuadas durante las últimas 24 horas:

Nacimiento: Emilio Jiménez Herranz, en Avenida de Portugal número 7.

Donativos para la Casa de Misericordia

La Unión de Seguros, en el día de su fiesta, obsequió a los pobres con un extraordinario, sirviéndoles los mismos señores con suma delicadeza.

Unión Territorial de Cooperativas del Campo, en la festividad de San Isidro, 400 pesetas.

Don Pedro López, en la misma fiesta, 50 kilos de patatas.

Una señora amante de los pobres, un pan de tres kilos.
Dios se lo pague.

SE PRECISA sirvienta, sabiendo cocina, matrimonio solo. Informes: doña Cirila Jiménez. Cardeñosa (Avila).

Ejercicios Espirituales

Se celebrarán en las Reparadoras, para jóvenes obreras y empleadas. Darán comienzo el día 18 de mayo, a las siete y media de la mañana, para terminar el 23 con la Santa Misa.

Todos los días a las siete y media, meditación y Santa Misa; a las doce, plática. Por la tarde, a las siete y media, meditación, bendición y plática.

Tomás Sánchez Gómez

Neuro-psiquiatría y Medicina general
Consulta diaria de DOCE a DOS
Paseo de D. Carmelo 6, 2.º derecha
AVILA

Cartelera

Espectáculos anunciados
Gran Cinema.—8 y 11, «Mi adorado Juan», (2).
Teatro Principal.—6 y 8 «San Diego te quiero» (2).
Moralidad: (1) Todos, incluso niños. —2) Jóvenes. —3) Mayores. —3 R: Mayores, con reparos. —4) Gravemente peligrosas.

Labrador:

Para analizar tus abonos envía muestra a Laboratorio Tejedor-Ganadero; para saber si tus yeguas están preñadas escribe a Laboratorio Tejedor. Paseo España, 3. Valladolid.